



HALLAN PETROLEO EN PARIS. Paris, agosto 30. El Ingeniero Jean Claude Vidal, de la compañía petrolera estatal francesa, llena un vaso con petróleo, hallado a una profundidad de 1,972 metros en Ivry, un suburbio de París. La exploración comenzó hace tres semanas. (Cable-foto AP).

C.A. Enfrenta Invierno más Riguroso de Ultimos Años

PANAMA, agosto 30 (Redacción Central de ACAN-EFE).— El invierno que azota a los países de Centroamérica, que ha dejado hasta este martes por lo menos 48 muertos, decenas de millares de damnificados y millonarias pérdidas económicas, es el "más riguroso" de los últimos años, según el Instituto Meteorológico de Guatemala.

El subdirector del Instituto de Sismología, Vulcanología, Meteorología e Hidrografía de Guatemala (INSIVUMEH), Estuardo Velásquez, dijo el martes a ACAN-EFE que la temporada de tormentas tropicales que azota a Nicaragua, El Salvador, Honduras y Guatemala es el más riguroso en muchos años y está fuera de lo normal.

Velásquez agregó que los fuertes aguaceros, que han dejado en Guatemala seis muertos y la destrucción de 150 viviendas por deslizamientos y hundimientos del terreno, también han afectado la parte sur de México, especialmente Chiapas.

El Comité Nacional de Emergencia de Guatemala (CONE) informó que unas veinte familias han quedado sin vivienda y "hay pérdidas no cuantificadas en la agricultura".

El Salvador es el país con mayor número de muertos, 29 por ahogamientos, tras el desbordamiento de ríos y los deslizamientos de tierras como consecuencia del temporal tropical que azota a la región desde

—Favor pase a la página 19.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, agosto 30 (UPI).— El café para entrega futura cerró el martes con baja de 10 a 133 puntos en la Lonja Local.

Se vendieron 3308 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró con bajas. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 130.25
El Salvador ... 130.25
Mexicano F.O.B.
Laredo 128.00

Walesa Conversará con Funcionarios Polacos Hoy

GDANSK, Polonia, agosto 30 (AP).— El líder del movimiento sindical Solidaridad, Lech Walesa, conversará este miércoles con las autoridades sobre las huelgas que afectan a Polonia en lo que será su primer encuentro con el gobierno en seis años, dijeron el martes los ayudantes del ganador del Premio Nobel de la Paz 1983.

Walesa se reunirá en

Varsovia con el Ministro del Interior, general Czeslaw Kiszczak y un representante de la Iglesia católica polaca, dijo Adam Michnik, asesor de Walesa, sin precisar detalles.

El miércoles se cumple el octavo aniversario de los acuerdos firmados en Gdansk que garantizaron el derecho a organizar sindicatos libres. Solidari-

—Favor pase a la página 19.

Podrían Condenar a Muerte a Yerno de Leonid Brezhnev

MOSCU, agosto 30 (DPA).— El yerno de Leonid Brezhnev y antiguo Viceministro soviético del Interior, Juri Tchurbanov, puede ser sentenciado a muerte por aceptar sobornos.

El portavoz del Ministerio del Exterior, Genadi Gerasimov, declaró el martes a periodistas que el Código Penal soviético se encuentra en revisión, pero aún prevee la pena capital para graves delitos económicos.

El próximo lunes comenzará en Moscú el juicio contra Tchurbanov, casado con la hija del antiguo secretario general del partido, Brezhnev. Tchurbanov está acusado de haber aceptado al menos medio millón de rublos en sobornos y perjudicado la economía nacional. El juicio alcanza altas cuotas políticas al poner al descubierto la corrupción en las altas esferas del país durante la era Brezhnev.

Las sesiones se celebrarán el martes y miércoles.

—Favor pase a la página 34.



TRAGICO ACCIDENTE. Ramstein, Alemania Federal, agosto 30. Un avión de la flota acrobática italiana, cae envuelto en llamas sobre millares de espectadores, en la base aérea de Ramstein. El trágico accidente dejó decenas de muertos y heridos. (Cable-foto AP).

Tarifas de Aerolíneas E.U. Aumentan un 10%

WASHINGTON, agosto 29 (EFE).— En un cambio de la estrategia tradicional, las líneas aéreas estadounidenses consolidarán este año el aumento de precio que los pasajes aéreos experi-

mentaron durante el verano en lugar de bajarlo al final de la temporada como suele ser habitual.

Las tarifas aéreas aumentaron un 10%.

—Favor pase a la página 63.



VICTIMAS DE INUNDACIONES. Dacca, Bangladesh, agosto 30. Familias de escasos recursos abandonan sus hogares en esta capital, afectada por inundaciones, ocasionadas por torrenciales lluvias. (Cable-foto AP).

Resumen mundial

E.U. Apoya a Costa Rica en Lucha contra el Narcotráfico



George Shultz

San José, agosto 30 (DPA).— Estados Unidos reiteró el martes "su apoyo sin límites al gobierno de Costa Rica en la lucha contra el narcotráfico" en una carta enviada por el Secretario de Estado, George Shultz, al Presidente Oscar Arias.

En la carta, Shultz señala que "Estados Unidos apoya la lucha de Costa Rica contra los narcotraficantes".

Al referirse a la situación centroamericana, el jefe de la diplomacia norteamericana indica que "debemos alcanzar la paz regional y la democracia", insistiendo en que "debe cumplirse (el tratado de pacificación regional) Esquipulas II en cada país".

La misiva de Shultz agrega que "Estados Unidos nota con gran esperanza y satisfacción los pasos que cada país está dando en pro de la paz regional" y elogia "el liderazgo de Costa Rica en la región centroamericana".

Nueva Explosión de Coche-Bomba Deja un Muerto en Líbano

Beirut, agosto 30 (UPI).— Un auto con explosivos estalló el martes en un pueblo de la región oriental del Líbano, matando por lo menos a una persona e hiriendo a otras cinco en la serie más reciente de ataques contra la presencia militar siria de 12 años en el país, informó la policía.

Las autoridades dijeron que el automóvil, lleno de explosivos y líquido inflamable, estaba

—Favor pase a la página 21.

125% es Nueva Devaluación de Moneda en Nicaragua

MANAGUA, agosto 30 (DPA).— El gobierno nicaraguense se dispone este martes a devaluar el córdoba (moneda nacional) en relación al dólar norteamericano hasta en un 125 por ciento, reajustar precios y salarios, para administrar la crisis económica que vive el país, afectada por una guerra que dura 8 años.

Fuentes cercanas al gobierno en el campo económico indican que se modificará en las próximas horas la paridad del córdoba en relación al dólar de 80 x 1, a 180 x 1, que antes de ser anunciado es aplicado en los precios de los derivados del petróleo, que registran un incremento del 122 por ciento, que se proyectan en los precios del servicio de transporte de carga e interurbano en un 100 por ciento como promedio.

Como primeras reacciones, el dirigente opositor Luis Humberto

Guzmán, del Partido Popular Social Cristiano (PPSC), dijo que mientras exista la crisis política en Nicaragua, el gobierno sandinista no tiene capacidad para resolver los efectos económicos.

El presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP), que hace oposición política al gobierno criticó a los empresarios que se integraron en los últimos meses al proyecto del gobierno en la producción de agroexportación.

El ministro de planificación, Alejandro Martínez Cuenca, en declaraciones que publica el matutino "El Nuevo Diario" señala que el gobierno sandinista seguirá impulsando las reformas monetarias iniciadas en el mes de febrero pasado cuando devaluó la moneda en un

—Favor pase a la página 27.